Rising Star Award 2022

INFOKOM ist Treiber der Digitalisierung



Stolz, glücklich und besonders motiviert sind unsere KollegInnen der INFOKOM in das neue Jahr gestartet. Kein Wunder, wurden sie doch vom Hersteller der Software Talend im Rahmen der Talend Connect Messe 2023 mit dem Rising Star Award 2022 ausgezeichnet! Talend ist eine Open Source Integrationsplattform, die Open-Source-Lösungen für Datenintegration und Datenmanagement bietet. Daten können hierbei mit verschiedenen Anwendungen in der Cloud oder vor Ort verbunden werden. "Geehrt wurden wir für unsere Bemühungen, die Datennutzung und Digitalisierung in großem Maße voranzutreiben und umzusetzen", erläutert Frank Blossfeldt, Leiter Data Integration & Analytics Softwareentwicklung der INFOKOM und bedankt sich ausdrücklich bei allen Beteiligten, die dabei mitgewirkt und dazu beigetragen haben.

"Gezielte Datennutzung hilft Unternehmen, ihre Prozesse effizienter und effektiver zu machen.

Doch der Weg dorthin ist oft ein steiniger", weiß der erfahrene Profi "Die Datennutzung wird in den kommenden Jahren jedoch nochmals enorm zunehmen. An jeder Ecke und in jedem Bereich des Lebens werden Daten erhoben, nutzbar gemacht und ausgewertet", betont Frank Blossfeldt. "Die Verknüpfung dieser verschiedenen Daten, über die unterschiedlichen Geschäftsbereiche sowie die jeweiligen Akteure, sei die große Herausforderung, um die wertschöpfenden Potenziale dieser erhobenen Daten zu

"Durch sogenannte Datenpools oder Datendrehscheiben, in denen die Daten von und für unterschiedliche Nutzende zur Verfügung gestellt werden, können die Potenziale der verschiedenen Akteure erschlossen werden und Innovationen vorangetrieben werden", erklärt Blossfeldt. Hier gelte es vor allem, Schnittstellen und Standards zu definieren, um diesen Datenaustausch zur richtigen Zeit in der richtigen Qualität und Menge zu gewährleisten. "Hier konnten wir die ersten großen Schritte gehen, uns technisch aufstellen und die Grundlagen auf den Weg bringen, um für diese Herausforderungen gewappnet zu sein", ist Blossfeld stolz auf die Arbeit im Sinne der Gesellschafterhäuser. "Gerade im Zuge des B2X-Projektes konnten wir etliche Grundlagen schaffen, zum Beispiel, um Daten aus dutzenden verschiedenen Anwendungen und verschiedenen Systemen für den E-Commerce Shop nutzbar zu machen und ein einheitliches Datenmodell zur Verfügung zu stellen."

Um hier nur ein paar Dinge zu nennen:

- Vereinfachung des Zugriffs auf Echtzeitdaten wie Preise und Lagerverfügbarkeit,
- Bereistellung von APIs (Application Programming Interfaces) für eine standardisierte Datennutzung für alle möglichen KonsumentInnen,
- Austausch von verschiedenen Datenformaten und mit verschiedenen Methoden.
- Bereitstellung von Bildern und jeglichen zusätzlichen Informationen, die zu einem Artikel gehören.

Wir gratulieren den Preisträgern und hoffen auf viele weitere Meilensteine auf dem Weg der gemeinsamen Datenaufbereitung und Nutzung zur Optimierung der Geschäftsprozesse in unseren Gesellschafterhäusern!